

Empieza la temporada estival en Villajoyosa con el izado de las banderas que reconocen la excelencia de las playas

A partir de mañana, sábado 14 de junio, todos los servicios de socorrismo y salvamento, playa accesible, refuerzo de limpieza y servicio de autobús gratuito estarán activos hasta el 30 de septiembre.

Villajoyosa inicia su temporada estival de playas 2024 con el izado de las 6 banderas azules y las 10 banderas de Qualitur en sus playas y calas. El Alcalde Marcos Zaragoza, junto con los ediles de Playas, Carlos Soler, y de Turismo, Rosa Llorca, han colocado cada una de las banderas en las playas correspondientes. Villajoyosa presenta este verano una cifra récord de distintivos que reconocen la calidad medioambiental y de servicios de las playas y las aguas de su litoral. Lucen bandera azul las playas Bol Nou, Centro, La Caleta, Paradís, Varadero y El Torres y bandera Qualitur las playas El Xarco, La Caleta, Bol Nou, Paradís, L'Esparrelló, Carritxal, Centro, Varadero, El Torres y el Racó del Conill. Mañana se ponen en marcha todos los servicios de playas, como la playa accesible, en la zona de la Basseta de l'Oli, en la playa Centro, que ofrece un horario ininterrumpido de las 10 a las 18 horas hasta el 15 de septiembre. La playa accesible cuenta con un aforo de 30 personas, que son atendidas por profesionales cualificados, además de disponer de infraestructuras adaptadas a las necesidades de sus usuarios. Esta temporada se ha instalado una nueva zona de sombraje y una plataforma para facilitar la movilidad de los usuarios. Además, la concejalía de Servicios Sociales e Igualdad ofrece un servicio de transporte gratuito hasta la playa accesible a aquellas personas con problemas de movilidad desde el 1 de julio y hasta el 30 de agosto. Las personas interesadas pueden solicitar el servicio de autobús en el centro social Llar del Pensionista hasta el día 21 de junio. A partir de mañana también se amplía a diario el servicio de socorrismo y salvamento en las playas con bandera azul. Hasta el 30 de septiembre, el servicio de socorrismo y atención sanitaria estará activo de 10.30 a 19.30 horas. Además, este año ha aumentado a seis el número de socorristas en la playa Centro. Otra novedad es el servicio de transporte gratuito para acceder a la playa Centro desde la avenida del País Valencià. Desde el próximo 21 de junio y hasta el 15 de septiembre, se dispondrá de una lanzadera que recorrerá un

trayecto circular ininterrumpido desde las 10 y hasta las 14.30 horas y desde las 16.30 hasta las 20 horas todos los días. La concejalía de Movilidad Urbana ofrece este servicio gratuito para suplir las rampas mecánicas del parque Censal y garantizar así la accesibilidad a la playa Centro. También entran en funcionamiento mañana el parque acuático y hidropedales en la playa Centro, donde ya lleva unas semanas en marcha el servicio de alquiler de hamacas y sombrillas. Además, se refuerza el servicio de limpieza diario con el horario de 6 a 12 horas y de 16 a 20 horas, que se efectúa tanto manualmente como con maquinaria. El Alcalde Marcos Zaragoza destaca que “todas las playas presentan un estado excelente para que vecinos y turistas disfruten de la calidad de nuestras aguas y de unos servicios perfectos que garantizan la seguridad y comodidad de los bañistas en cada una de ellas. Se ha trabajado con constancia desde las concejalías de Playas y de Turismo y se han reforzado servicios en todas las playas, por lo que fruto de ello también es el número récord de banderas que certifican la calidad y excelencia de cada una de ellas”.

Noticia publicada el 14 de Junio de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Playas, Turismo.

